

Disnaker: Tahun 2022, TKA yang Kerja di Kab. Tangerang Alami Peningkatan

TANGERANG (IM)- Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) Kabupaten Tangerang menyebut pada tahun 2022 Tenaga kerja asing (TKA) yang bekerja di Kabupaten Tangerang mengalami peningkatan dari tahun sebelumnya. Kepala Bidang Penempatan dan Perluasan Kesempatan Kerja pada Disnaker Kabupaten Tangerang, Iis Kurniati mengatakan bahwa ada peningkatan TKA di tahun 2022 ini.

Menurut Iis, pada tahun 2021 jumlah TKA yang bekerja di Kabupaten Tangerang tercatat sebanyak 968 orang. Namun, di tahun 2022 ini bertambah menjadi 1.372 orang. "Dari hasil laporan keberadaan TKA dari satu tahun terakhir ini ada kenaikan, untuk tahun 2022 tercatat sebanyak 1.372 orang WNA sedangkan di tahun sebelumnya yaitu 2021 hanya ada 969 orang WNA," katanya, Senin (21/11).

Iis menjelaskan, dari 1.372 orang tenaga kerja asing yang ada di Kabupaten Tangerang bekerja di berbagai bidang di perusahaan yang ada, mulai dari manufaktur hingga guru.

Selain itu, mereka yang bekerja tersebut mayoritasnya berasal dari negara Korea Selatan, Jerman, dan Amerika

Serikat. "Mayoritas para TKA tersebut bekerja di Pabrik Baja sebagai mekanik serta berprofesi sebagai guru. Jadi sebagai tenaga ahli," ujarnya.

Ia juga mengungkapkan, bagi TKA yang telah membayar dana konvensasi penggunaan sebagai tenaga kerja asing telah tercatat sebanyak 547 orang. "Sekitar 5.47 TKA ditahun 2022 yang membayar dana konvensasi penggunaan tenaga kerja asing," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kabupaten Tangerang, Rudi Hartono mengatakan, banyaknya Tenaga Kerja Asing (TKA) di Kabupaten Tangerang merupakan kewenangan Kementerian Ketenagakerjaan dan Transmigrasi (Kemnakertrans).

Shingga pihaknya pun tidak dapat mengantar atau membatasi kebutuhan TKA untuk sektor industri maupun pendidikan di Kabupaten Tangerang sendiri. Namun, dia berharap masyarakat Kabupaten Tangerang bisa terus bersaing dengan tenaga-tenaga yang didatangkan dari luar negeri. "Kalau untuk proses perizinan ada di Kementerian, dan kita juga kurang paham berapa jumlah WNA yang ilegal," pangkasnya. ● pp



GEMPA BUMI DI KABUPATEN CIANJUR

Sejumlah pegawai mengevakuasi rekannya yang terluka saat gempa bumi berkekuatan magnitudo 5,6 di Bunikasih, Warungcondang, Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, Senin (21/11). Berdasarkan data BNPB pukul 16.15 WIB korban meninggal akibat gempa tersebut mencapai puluhan orang.

TUTUP SALURAN DRAINASE

Pembangunan Trotoar di Kota Tangerang Berpotensi Timbulkan Titik Genangan Air

Pembangunan trotoar di beberapa tempat di kota Tangerang, justru menutup saluran drainase, dan pastinya hal ini berpotensi menyebabkan genangan baru, karena tidak ada lubang buangan air hujan. Wali Kota Tangerang, diminta mengevaluasi pengerjaan trotoar yang serampangan tersebut.

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), sedang gencar-genc

carnya membangun trotoar jalan raya.

Namun, pembangunan trotoar di beberapa tempat justru menutup saluran drain-

ase, dan hal ini berpotensi menyebabkan genangan baru.

Aktivis lingkungan hidup, Ade Yunus menyoroti pembangunan trotoar yang justru mengorbankan saluran drainase ini. Salah satunya terjadi di Kavling Pemda dekat TPU Prapatan Kantor dan di Jalan Beringin Raya.

Menurut Ade, di lokasi tersebut trotoar dipaksakan dibangun di atas saluran drainase dan di wilayah lain pembangunan trotoar tanpa adanya lubang buangan air hujan.

Atas temuan itu, Ade meminta Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah mengevaluasi pengerjaan trotoar

yang serampangan tersebut.

"Kami meminta Wali Kota Tangerang memberi teguran kepada Perencana dan Pengawas Dinas PUPR Kota Tangerang serta pelaksana proyek. Kalau tidak, masalah ini akan menimbulkan titik genangan baru dikemudian hari," tegas Ade, Senin (21/11).

Ade mengatakan, pembuatan trotoar seharusnya ditempatkan pada sisi luar bahu jalan atau sisi luar jalur lalu lintas dan dibuat sejajar dengan jalan.

"Selain itu penempatan trotoar sedapat mungkin ditempatkan pada sisi dalam saluran drainase. Jangan justru

menimbun saluran drainase yang sudah ada. Dan apabila air tersebat akan sulit membuka dan membersihkan saluran drainase," jelasnya.

Ade juga mengkritik kebijakan pembangunan trotoar yang dibangun di sembarang tempat, sehingga tidak memiliki fungsi apapun.

"Misalnya pembangunan trotoar ditempatkan di lokasi yang tidak pernah dilalui oleh pejalan kaki, seperti di Kawasan Industri Pabuaran, sementara di Perumahan yang banyak dilalui pejalan kaki, malah tidak ada trotoar. Inikan mubazir pembangunannya," jelasnya. ● pp

Transaksi Penjualan Jagung di Kab. Lebak Capai Rp 40 Miliar

LEBAK (IM)- Dinas Pertanian (Distan) Kabupaten Lebak mencatat transaksi penjualan produksi jagung di wilayahnya pada Januari sampai Oktober 2022, mencapai Rp 40 miliar. "Pendapatan Rp 40 miliar itu dari produksi jagung sebanyak 10 ribu ton dengan harga biji pipilan Rp 4.000 per kilogram," kata Kepala Bidang Produksi Distan Kabupaten Lebak, Deni Iskandar di Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, Senin (21/11).

Dia menjelaskan, produksi jagung petani Kabupaten Lebak tersebut berasal dari panen seluas 2.720 hektare. Semua jagung itu ditampung oleh perusahaan peternakan, seperti PT Charoen Pholphand di Balaraja, Jaffa di Serang, perusahaan pakan Sukabumi, dan perusahaan pakan Lampung.

Saat ini, lanjut dia, pertanian jagung kini menjadi andalan ekonomi petani Kabupaten Lebak dan angka perluasan tanam terus bertambah hingga Desember 2022. "Kami memperkirakan angka tanam jagung pada November- Desember 2022 seluas 1.300 hektare dan panen Februari 2023," kata Deni.

Dia mengatakan, Kabupaten Lebak bisa mewujudkan swasembada jagung karena adanya dukungan lahan yang luas. Bahkan banyak petani yang bekerja sama dengan BUMN untuk peman-

faatan lahan, seperti Perum Perhutani dengan sistem tumpang sari.

Menurut dia, usaha pertanian jagung sangat menguntungkan pendapatan ekonomi petani dengan harga Rp 4.000 per kilogram. Sehingga jika produktivitas panen empat ton maka bisa menghasilkan Rp 40 juta per hektare. Selain itu, menurut Deni, banyak lahan milik masyarakat yang diolah perusahaan swasta. "Sekarang, hampir sebagian dari 28 kecamatan sudah ditanami jagung," katanya.

Melalui produksi jagung, sambung dia, taraf kehidupan petani jagung di Desa Bulakan, Gunungkendeng, Tanjung Sari dan Kramat Jaya, Kecamatan Gunungkendeng relatif baik dan sejahtera. Petani bisa membangun rumah, menyekolahkan anak hingga perguruan tinggi, dan juga dapat menunaikan ibadah haji ke Tanah Suci, Mekkah. "Ke depan, kami meminta petani melaksanakan penerapan teknologi pertanian guna meningkatkan produksi dan produktivitas," ujar Deni.

Seorang petani di Kecamatan Cileles, Kabupaten Lebak, Ahmad mengatakan, kini menggarpah lahan seluas satu hektare untuk ditanami jagung, yang didukung oleh curah hujan meningkat. "Kami menanami jagung itu karena sudah ada perusahaan yang menampungnya," katanya. ● pra

MUI Bogor Ajak Kader Ulama Bantu Tingkatkan Partisipasi Pemilih

CIAWI (IM)- Ketua Bidang Pendidikan dan Kaderisasi Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Bogor, Saepudin "Gus Udin" Muhtar mengajak para kader Pendidikan Dasar Ulama (PDU) untuk turut membantu dalam meningkatkan partisipasi pemilih pada Pemilu 2024.

"Saya mendorong kader-kader PDU untuk mampu berperan serta dalam pemilu, terlebih di Pemilu 2024 nanti," katanya saat menjadi pemateri dalam kegiatan pelatihan PDU di Ciawi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Senin (21/11).

Ia optimis para kader PDU yang tersebar di 40 kecamatan se-Kabupaten Bogor dapat menjadi masyarakat di wilayahnya sebagai pemilih yang cerdas dan partisipatif untuk mendorong kemajuan demokrasi yang lebih baik.

"Kader PDU diharapkan turun langsung untuk melakukan edukasi ke sekolah, pondok pesantren dan pengajian pengajian di wilayah masing-masing," kata Dosen Ilmu Politik di

Universitas Djuanda (Unida) Bogor itu.

Ia menyebutkan pemilih pada 2024 mendatang akan didominasi oleh para milenial dan generasi Z (GenZ), sehingga peran PDU sangat dibutuhkan dalam memberikan edukasi politik yang berkualitas.

"Generasi muda kali ini akan menjadi penentu di Pemilu 2024, para pemimpin ada di genggam generasi muda," demikian Saepudin Muhtar.

Tahapan Pemilu 2024 sudah dimulai sejak 14 Juni 2022, yakni perencanaan program dan anggaran serta penyusunan peraturan pelaksanaan penyelenggaraan Pemilu.

Pemungutan suara Pemilu Serentak untuk pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, DPRD RI, DPRD Provinsi, DPRD Kabupaten/Kota dilaksanakan pada hari Rabu 14 Februari 2024, sedangkan Pemilu Serentak untuk Gubernur dan Wakil Gubernur, Walikota dan Wakil Walikota, Bupati dan Wakil Bupati diselenggarakan pada 27 November 2024. ● pra

Perbaikan Longsor Jembatan Cisadane Bogor Dimulai, Tiang Pancang Dipasang

BOGOR (IM)- Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Kota Bogor mulai memperbaiki tebing longsor di ujung Jembatan Cisadane Jl Darul Quran, Kota Bogor. Longsor ini disoroti serius oleh Wali Kota Bima Arya Sugiarto.

"Pengerjaan sudah berjalan. Sekarang sedang pemasangan tiang pancang. Kemarin ada pengerjaan awal, perapian utilitas sambungan telepon dan internet dulu. Sekarang sudah selesai, sudah mulai pemasangan tiang pancang," kata Kepala Dinas PUPR Kota Bogor, Chusnul Rozaqi, Senin (21/11).

Dan pantauan di titik longsor Jl Darul Quran, dua kendaraan alat berat berada di lokasi untuk pengerjaan perbaikan.

Satu unit alat berat digunakan untuk proses pengurukan dan satu alat berat lainnya digunakan untuk memasang tiang pancang (sheet pile). Tiang pancang besar tampak sudah tertancap di tebing yang longsor.

"Pengerjaan kalau sekarang tahapannya itu pertama pengurukan tanah, sama pemasangan sheet pile. Kita pasang sheet pile untuk penahan tebing. Kita tidak gunakan coran un-

tuk tebing, kita gunakan sheet pile," kata pelaksana proyek perbaikan longsor Jl Darul Quran, Ade Rifai, ditemui di lokasi hari ini.

Sheet pile ditanam dengan kedalaman 7 meter dan tinggi 5 meter, menyesuaikan tinggi jalan. Model konstruksi ini berbeda dengan TPT lain karena menggunakan beton sudah jadi yang ditanam di tanah, bukan mengcor beton ke tanah. Penggunaan sheet pile cenderung lebih cepat ketimbang pengecoran meski biayanya lebih mahal.

Ade menyebut sheet pile akan dipasang sepanjang 40 meter. Mulai dari titik longsor hingga pertengahan jembatan Sungai Cisadane.

"Jadi ada 40 lembar sheet pile kita pasang. Pemasangan dari titik longsor sampai melewati fondasi depan jembatan, sampai tengah (sayap jembatan)," terangnya.

Pemasangan sheet pile, kata Ade, dinilai lebih efektif dari segi waktu dan kekuatan. Namun, biaya yang dibutuhkan lebih besar dibanding membangun TPT dengan coran semen.

"Pemasangan sheet pile sekitar satu minggu selesai,

ini kalau cuaca terang terus, jadi tergantung cuaca juga ya, kaitannya sama keselamatan pengerjaan," kata Ade.

Diketahui sebelumnya, tebing di ujung Jembatan Cisadane Jl Darul Quran, Kota Bogor, mengalami longsor pada awal Oktober lalu. Imbasnya, jalur utama yang biasa dilalui kendaraan ini ditutup hingga tebing longsor selesai diperbaiki.

Jl Darul Quran merupakan jalur kendaraan umum dan jadi akses terdekat menuju RSUD Kota Bogor bagi kendaraan yang datang dari arah Ciomas atau Sindangbarang dan seterusnya.

Selama penutupan, kendaraan tujuan RSUD Kota Bogor harus memutar melalui Jl Veteran-Jl Merdeka hingga tembus Jl DR Semeru. Selain itu, kendaraan bisa memutar ke arah barat melalui Sindangbarang, Simpang Semplak, hingga tembus Jl Dr Semeru.

Wali Kota Bogor, Bima Arya mengatakan perbaikan tebing longsor diperkirakan memakan waktu hingga 4 bulan. Masyarakat diperkirakan bisa kembali mengakses Jl Darul Quran dengan kendaraan pada Februari 2023. ● gio



PANEN SAYUR GAMBAS

Petani memanen gambas di Warung Gunung, Lebak, Banten, Senin (21/11). Selain dipasarkan di Lebak, hasil panen sayuran tersebut juga dijual ke luar kota di Jakarta, Depok, dan Tangerang dengan harga Rp4 ribu hingga Rp5 ribu per kilogram di tingkat petani.

Identitas Mayat dalam Kontainer Korban Pembunuhan di Tangerang Terungkap!

TANGERANG (IM)- Identitas mayat pria bertato yang ditemukan dalam kontainer plastik di Kali Bayur, Peruk, Kota Tangerang, akhirnya terungkap setelah 2 bulan lebih. Korban diketahui bernama Asril (32).

"Korban bernama Asril, untuk warga mananya, nanti kita sampaikan secara jelas," ujar Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Zain Dwi Nugroho dalam keterangan kepada wartawan, Senin (21/11).

Zain mengatakan identitas korban terungkap setelah polisi mendapatkan informasi dari saksi yang mengetahui tato mawar pada lengan korban. Berdasarkan informasi tersebut, polisi mencari keluarga korban.

Zain menambahkan, keluarga juga tidak tahu Asril menjadi korban pembunuhan. Polisi melakukan tes DNA dan hasilnya identik dengan adik dan kakak korban.

"Jadi keluarganya pun tidak tahu Asril jadi korban pembunuhan. Akhirnya dilakukan tes DNA dengan mengambil sampel dari keluarga kandungannya. Hasil tes menyatakan DNA korban dengan kakak dan adiknya identik," ujar Zain. Zain mengaku pihaknya kesulitan mengungkap iden-

titas korban lantaran kondisinya sudah tidak bisa dikenali. Tangan korban sudah hancur, sementara kepalanya tinggal tengkorak.

"Informasi hanya berbekal tato korban yang kemudian disebarkan," imbuhnya.

Polisi saat ini telah meningkatkan status perkara ke tahap penyelidikan. Polisi telah memiliki bukti permulaan bahwa kematian korban adalah sebuah pembunuhan.

"Kami saat ini sudah memeriksa 12 saksi, termasuk dari kedokteran forensik, untuk mendapat hasil autopsi dan hasil DNA," katanya.

Saat ini polisi masih mendalami kasus pembunuhan pria bertato mawar tersebut. Polisi kini tengah mengejar pelaku pembunuhan tersebut.

"Alat bukti yang kita temukan akan membantu mengungkap pelakunya. Mohon doanya agar pelaku bisa segera teridentifikasi," lanjutnya. Mayat tersebut ditemukan warga di Kali Bayur RT 3/7, Kelurahan Peruk Jaya, Kecamatan Peruk, Kota Tangerang, Jumat 19 Agustus 2022 lalu. Mayat ditemukan dalam kontainer plastik dengan kondisi kaki terikat tali tambang. ● pp



PENYALURAN BANTUAN KARTU TANI

Petani menunjukkan Kartu Tani saat penyaluran bantuan di Rangkasbitung, Lebak, Banten, Senin (21/11). Penyaluran bantuan sosial Kartu Tani di sektor pertanian dari pemerintah tersebut guna mempermudah petani dalam membeli pupuk bersubsidi dengan harga terjangkau.